

CONCERT, MUSIQUE, NEUCHÂTEL

NON ! JE VEUX PAS

Une comédienne, un beatboxer et une chanteuse lyrique nous emmènent de surprise en surprise pour explorer la phase d'opposition des tout-petits.

Tout parent connaît (et souvent redoute) ce stade du refus au cours duquel l'enfant apprend à exprimer sa propre volonté face au monde qui l'entoure. Créé en collaboration avec l'auteur et metteur en scène Fabrice Melquiot, ce spectacle enthousiasme le public par sa scénographie inventive, son ton singulier et la finesse de son propos venant rappeler que l'enfance est un vrai tourbillon des sens et des sentiments.



CONTACT

Théâtre du Passage
4, passage Maximilien-de-Meuron
2000 Neuchâtel

